

## Secretaría de Investigación y Posgrado - FaCENA

#### Defensa de Tesis

Inscripciones abiertas a la Maestría en Sistemas y Redes de Telecomunicaciones. Inicia en Abril del 2024. Se realizará una charla informativa el 15/03 a las 8 h. por Zoom. <u>Ingresar a la reunión virtual</u>. <u>Más información</u>

#### Defensa de Tesis

"Salticidae (Araneae) como indicadores de diversidad y calidad ambiental en áreas protegidas y antropizadas del Chaco Húmedo". La defensa de tesis doctoral en Biología de la Lic. María Florencia Nadal, se realizará bajo con modalidad a híbrida el 13/03/2024 a las 08:30 hs. (Argentina). Más información

#### Información de interés

Presentación de propuestas para cursos de posgrado y/o cursos de actualización y perfeccionamiento. La presentación de propuestas para el dictado deberán ser presentadas al menos 60 días antes del inicio del curso. Más información

Difundí en el boletín escribiendo a sip.difusion@exa.unne.edu.ar

# Novedades

Abierta la inscripción a la "Diplomatura Superior en Géneros, Diversidades y Universidad" de la UNNE. Inicia en Abril. Más información

Financiamiento de la Agencia Nacional de Promoción de la Investigación para proyectos

### Revista FACENA

Online first: El rol de la disponibilidad de alimento en la reducción del tamaño corporal asociada al sustrato arenoso en *Pelobates cultripes*. Disponible aplicables en Salud Pública y atención hospitalaria. La presentación de los proyectos se realiza de manera online a través del sistema Agenciar hasta el 29/03/24. Más información.

Becas postdoctorales para estadías de investigación en Europa destinadas a investigadores latinoamericano. La convocatoria 2024 estará abierta del 10 de abril al 11 de septiembre de 2024. Más información

Becas de Movilidad del Instituto Chaqueño de Ciencia, Tecnología e Innovación (ICCTI). <u>Más información</u>

Ciclo de Seminarios "Ecological Impact of alien fish species". Será brindado por el Biólogo Dragan Ovidiu el 27/03 a las 15 hs, en el Aula de Posgrado de la FaCENA y por la plataforma Google Meet.

Ingreso al seminario. Más información

# Convocatorias

Abierta la convocatoria al PICT 2023. Se puede postular hasta el 27/03/24. Más información

Udelar abre convocatoria para la creación de Institutos de Investigación. Se podrán postular hasta el 15 de marzo del 2024 propuestas de temas de alto impacto científico, social y/o cultural. En esta oportunidad se convoca a que investigadores de otras universidades, en asociación con docentes de la UDELAR, presenten propuestas de temas para la creación de dichos Institutos de Investigación. Más información

Subsidios de investigación del Centro Internacional de Ingeniería Genética y Biotecnología. Se podrá postular hasta el 30/04/24. Más información

Convocatoria para Proyectos de cooperación Sur-Sur del Fondo Pérez-Guerrero de Naciones Unidas. Se podrá postular hasta el 30/04 de cada año. <u>Más información</u>

Abierta la convocatoria a los Subsidios Florencio Fiorini para Investigación en Ciencias Biomédica para la lectura en el Vol. 33 de la revista. Leer el artículo

Convocatoria permanente para el envío de artículos originales, revisiones bibliográficas, notas breves y cartas al editor para participar de la revista FACENA.

Podes enviar tu trabajo vinculado a las siguientes áreas:
Agrimensura, Biología,
Bioquímica, Didáctica de las
Ciencias Experimentales, Física,
Informática, Ingeniería,
Matemática y Química. Más
información. Consultas y envíos a
revistafacena@exa.unne.edu.ar

**Difundí en el boletín** escribiendo a <u>sip.difusion@exa.unne.edu.ar</u>

## Eventos 2024

The 2024 Multidisciplinary International Conference of Research Applied to Defense and Security. <u>Más información</u>

Se realizará el I Congreso Iberoamericano de Alimentos 4.0 (CIAL 4.0 2024) Aplicaciones en Agroindustria y Gastronomía.

Primera circular del evento

Abierta la convocatoria para presentar papers al 10th International Conference on eDemocracy & eGovernment. El mismo se llevará a cabo en Junio en la ciudad de Lucerna (Suiza). Más información

V Congreso Nacional Prospecta Argentina 2024. Construyendo alternativas para el cambio de época. El evento se realizará el 24 y 25 de octubre en la Universidad Nacional de La Pampa. Lee la primera circular (año 2024). Más información

XVII Edición de Premios Fundación BBVA Fronteras del Conocimiento. Se podrán presentar candidaturas hasta el 30/06/24. <u>Más información</u>

Convocatoria del International Development Research Centre (IDRC) para financiar Centros regionales de investigación sobre cambio climático y salud. Se puede enviar postulaciones hasta el 05/04/24. Más información

Concurso Federal "Hacia una mejor comunicación sobre prácticas sexuales cuidadas: Salud Sexual y Prevención del VIH y las ITS". Se podrán inscribir equipos de hasta 6 personas desde el 12/03 al 26/03 del 2024. Más información

Abierta la convocatoria hasta el 28/02/24 para las Manaaki New Zealand Scholarships. Se podrán postular para Maestrías, Doctorados, Certificados o Diplomas de posgrado. Más información

Convocatoria "Global Warming Mitigation
Project". Destinada a proyectos globales que
demuestran la capacidad de reducir o eliminar gases
de efecto invernadero. Más información

Se puede aplicar a la subvención "Gen Foundation Grant". La misma tiene tiene como destinatarios a investigadores en ciencias naturales, en particular en tecnología de alimentos. Más información

Abierta la convocatoria a las Becas de Investigación del CIIGB. La misma presta apoyo a proyectos de investigación en ciencias básicas, salud humana, biotecnología industrial y agrícola y bioenergía. Más información

Abierta la convocatoria al Programa de becas para Iberoamérica. La Universidad de Valladolid, con el patrocinio del Banco Santander, convoca 30 becas para realizar estudios de Máster Universitario. Más información

Abierta la postulación a las Becas Women STEM UVA - Santander. Destinadas a profesoras de universidades socias y a egresadas universitarias de Iberoamérica. Más información

Convocatoria abierta permanentemente para realizar Cooperación Internacional con

Llamado a participar de la 50 Conferencia Latinoamericana de Informática (CLEI 2024). La misma se realizará en la Universidad Nacional del Sur del 12 al 16 de agosto del 2024. <u>Más</u> información.

Convocatoria abierta para participar de la edición especial "Surveys in Algorithm Analysis and Complexity Theory, Part II". Se puede enviar artículos hasta el 15/06/2024. Más información.

Abierta la convocatoria para participar del VI Congreso Ciencias, Tecnologías y Culturas: Calidad de Vida. El mismo se realizará entre el 24 y 27 de julio 2024 en Santiago de Chile. Más información

INFUS 2024 International
Coference on Itelligent
Industrial Informatics and
Efficiente Networks. Se realizará
en Turquía. Más información

#### Becas y Movilidad

Abierta la postulación a las becas de Fundación

Carolina. Están destinadas a la realización de estudios doctorales y estancias cortas de investigación posdoctoral en Universidades españolas (curso 2023-2024). Más información

Programa de beneficio para realizar estudios en el exterior de la Dirección General de Cooperación Internacional del Ministerio de Relaciones Exteriores y Culto. Destinado para aquellas personas que hayan recibido beca, invitación o

Canadá. Más información

Abierta las postulaciones para el Programa
Presente Continuo. Destinado a artistas,
pensadores, curadores, investigadores de las ciencias
exactas, sociales y humanidades, científicos y
tecnólogos de todo el país. Más información

admisión para realizar doctorados, posgrados, pasantías, congresos, etc. <u>Más información</u>

## Visita nuestra web

This email was sent by <a href="mailto:sip\_difusion@exa.unne.edu.ar">sip\_difusion@exa.unne.edu.ar</a> to <a href="mailto:Recipient's Email Address">[Recipient's Email Address]</a> Not interested? <a href="mailto:Unsubscribe">Unsubscribe</a> | <a href="mailto:Manage Preference">Manage Preference</a> | <a href="mailto:Update profile">Update profile</a>

Secretaría de Investigación y Posgrado - FaCENA | Avenida Libertad 5470